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No dia vinte do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e trinta e seis 1 

minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a Assembleia do Depar-2 

tamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da Universidade Federal Rural 3 

do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do DECAM, Blake Charles Diniz 4 

Marques. Estiveram presentes os membros: Alan Martins de Oliveira, André Pedro 5 

Fernandes Neto, Breno Barros Telles do Carmo, Celsemy Eleutério Maia, Christiano 6 

Rebouças Cosme, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Daniela da Costa Leite Coe-7 

lho, David Custódio de Sena, Diana Gonçalves Lunardi, Edna Maria Mendes Arou-8 

cha, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Francisco Alves da Silva Júnior, Francisco Xa-9 

vier de Oliveira Filho, Joana Karolyni Cabral Peixoto, John Eloi Bezerra, José Espi-10 

nola Sobrinho, Luis Cesar de Aquino Lemos Filho, Maria Aridenise Macena Fontelle, 11 

Maria Josicleide Felipe Guedes, Marineide Jussara Diniz, Paulo César Moura da Sil-12 

va, Raimundo Gomes de Amorim Neto, Roberto Vieira Pordeus, Solange Aparecida 13 

Goularte Dombroski, Talita Dantas Pedrosa, Thomas Edson Espindola Gonça-14 

lo,Valder Adriano Gomes de Matos Rocha, Vânia Christina nascimento Porto. Justifi-15 

caram as ausências os professores: Bruno Rodrigo Simão, Eric Amaral Ferreira,  Inda-16 

lécio Dutra, Joaquim Odilon Pereira, Manoel Januário da Silva Júnior, Marília Pe-17 

reira de Oliveira, Rafael Oliveira Batista, Saulo Tasso de Araújo da Silva, Thiago 18 

Costa Carvalho. Verificada a existência de quórum legal, o Presidente da Assembleia, 19 

Professor Blake Charles Diniz Marques, declarou aberta a reunião com a leitura da lista 20 

de professores que justificaram a ausência. Colocadas em votação, todas as justificativas 21 

foram aprovadas. Por não ter nenhum programa de disciplina para ser aprovado o professor 22 

Blake Charles Diniz Marques sugeriu a retirada do quarto ponto da pauta. Colocada em 23 

votação, a pauta foi aprovada com a sugestão apresentada ficando da seguinte: primeiro 24 

ponto – Apreciação e aprovação de atas de reuniões anteriores; segundo ponto – Aprova-25 

ção de relatórios  e programas individuais (PID); terceiro ponto – Apreciação e aprova-26 

ção de projetos de extensão e pesquisa; quarto ponto – Apreciação e aprovação do pro-27 

grama de pós-graduação lato sensu, Especialização em Engenharia de Segurança do Traba-28 

lho; quinto ponto – Outras ocorrências. No primeiro ponto, o professor Blake Charles 29 

Diniz Marques disse que enviou com antecedência por e-mail a ata da 3ª Reunião Ordiná-30 

ria de 2019. Nenhuma observação foi feita em relação à ata. Colocada em votação a ata foi 31 

aprovada com 02 abstenções. No segundo ponto o professor Blake Charles Diniz Mar-32 

ques disse que só trará para apreciação da assembleia os PIDs referentes ao semestre 33 

2019.1. Lembrou que após o preenchimento, no sistema, deve ser clicado no botão subme-34 

ter, para que apareça finalizado para aprovação. Francisco Alves da Silva Júnior disse 35 

que ainda não preencheu o PID pois as matrículas no Trabalhos de Conclusão de Curso - 36 

TCCs não foram feitas, assim não tinha como cadastrar as orientações no PID. Blake 37 
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Charles Diniz Marques sugeriu que esse ponto não fosse votado, pois existem dúvidas em 38 

relação ao preenchimento e além disso algumas correções devem ser feitas pela SUTIC. 39 

Foi aprovado com 01 abstenção que os PIDs fossem retornados aos docentes para que se 40 

aguardem as correções da SUTIC e também que sejam sanadas as duvidas em relação ao 41 

preenchimento. No terceiro ponto foram apresentadas e aprovadas, com uma abstenção, 42 

as ações de extensão Roda de conversa com Engenheiros Civis Egressos 2019 do professor 43 

Raimundo Gomes de Amorim Neto, IV Encontro: Dia Mundial do Meio Ambiente da 44 

professora Diana Gonçalves Lunardi e I Workshop de Apoio à Decisão Multicritério do 45 

professor Thomas Edson Espíndola Gonçalo. Em seguida foram apresentados e aprova-46 

dos os seguintes projetos de pesquisa: 1 - Diretrizes para elaboração de um plano de uso 47 

racional da água na Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA) da coordena-48 

dora Maria Josicleide Felipe Guedes, 2 – Tecnologia Agrícola e Ambiental para o Semiá-49 

rido do coordenador Celsemy Eleutério Maia; 3 – Avaliação Social do Ciclo de Vida: 50 

Modelagem da Subjetividade Humana na Seleção das Subcategorias de Impacto do coor-51 

denador Breno Barros Telles do Carmo; 4 - Qualidade da água para consumo humano: 52 

estudo no sistema da UFERSA-Mossoró da coordenadora Solange Aparecida Goularte 53 

Dombroski; 5 - Sistema inteligente de aquecimento para frangos de corte baseado no 54 

equilíbrio térmico do coordenador Bruno Rodrigo Simão; 6 – Compostos Orgânicos e 55 

Fertilizantes organominerais em Substituição ao Adubo Químico no Meloeiro do coorde-56 

nador 7 - Manoel Januário da Silva Junior; 8 – Transversalidade da educação ambiental 57 

e poder público: A Gestão do parque Mauricio de Oliveira em Mossoró/RN' do coordena-58 

dor Alan Martins de Oliveira; 9 – Utilização de biodigestor caseiro no tratamento de 59 

resíduos de atividade agroindustrial da coordenadora Talita Dantas Pedrosa; 10 – Uso de 60 

imagens multiespectrais obtidas por veículo aéreo não tripulado e satélites na predição da 61 

produtividade do milho do coordenador Suedêmio de Lima Silva; 11 - Avaliação da con-62 

dição estrutural e a necessidade de manutenção das pontes e viadutos da região de Mos-63 

soró-RN do coordenador Raimundo Gomes de Amorim Neto; 12 - Inovações e aplicabi-64 

lididade de embalagens biodegradáveis em frutos e impacto do manejo de água e solo na 65 

conservação de melão da coordenadora Edna Maria Mendes Aroucha; 13 - Avaliação do 66 

estado de conservação e da qualidade da água nas cisternas rurais localizadas no assen-67 

tamento rural Quixaba, município de Mossoró/RN do coordenador Francisco Xavier de 68 

Oliveira Filho; 14 - Estruturação do Latossolo Vermelho Distrófico em função da fito-69 

massa nos sistemas de plantio direto e cultivo mínimo, sem uso de agrotóxico, na região 70 

semiárida do coordenador Joaquim Odilon Pereira; 15 - Proposta de modelo de apoio à 71 

tomada de decisão em grupo para gestão de acidentes de trânsito na cidade do coordena-72 

dor Thomas Edson Espíndola Gonçalo.  73 

 74 
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No quarto ponto o professor Blake Charles Diniz disse que a ideia de criação desse curso 75 

de especialização vem desde 2009 e por motivo de saídas de docentes da área de 76 

segurança, o projeto foi parado mas que agora resolveram retomar o projeto. Disse que o 77 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo se propôs a ser coordenador do Curso e que 78 

disponibilizou o PPC do curso por e-mail. Colocado em votação, a aprovação do PPC do 79 

curso de Especialização em Engenharia de Segurança do Trabalho foi aprovada por 80 

unanimidade. No quinto ponto o professor Alan Martins de Oliveira disse que em 81 

reunião com o Reitor José de Arimateia de Matos falou sobre os cortes na universidade. 82 

Disse que o valor original de reforma para o ano de 2019 era de R$ 2,5 milhões e caiu para 83 

R$ 600 mil. A verba para diárias e passagens não iriam ser repassadas ao Centro. A verba 84 

para o transporte não ia ser alterada, mas pediu uma melhor organização entre os 85 

professores para que, se possível, se faça aula de campo em conjunto com outras 86 

disciplinas. Por fim o reitor disse que a UFERSA só teria dinheiro para funcionar até 87 

01/10/19. Não havendo mais nada a ser discutido, o Presidente da Assembleia, Blake 88 

Charles Diniz Marques, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 89 

dezesseis e vinte e um minutos. E eu, Luiz Djalma Dias Filho, secretário do DECAM, 90 

lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes, quando aprovada.  91 
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